

Autoempleados necesitan seguridad social: Coparmex (El Financiero 30/04/14)

Autoempleados necesitan seguridad social: Coparmex (El Financiero 30/04/14) Isabel Becerril
ibecerril@elfinanciero.com.mx Miércoles, 30 de abril de 2014 • El organismo pide desarrollar un programa sustentable en el largo plazo. • Apunta que es necesario que participen empresas y gobierno también. El sector empresarial consideró necesaria la creación de un esquema de seguridad social obligatorio para trabajadores autoempleados, o "independientes". Juan Pablo Castañón Castañón, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), señaló que se debe crear un sistema totalmente homologable al régimen obligatorio del Seguro Social, con cobertura para todo el segmento de trabajadores autoempleados, que sea fiscalmente sustentable en el largo plazo. Expuso que su gremio propone un sistema de seguridad social para todos los mexicanos, "justo, transparente, equitativo... para no heredar cargas a las generaciones futuras", dijo. Al recordar que mañana se conmemora el Día del Trabajo, Castañón dijo que es necesaria una revisión profunda del actual sistema de seguridad social para avanzar hacia su mejora a través de un diálogo entre patrones, trabajadores e instancias gubernamentales. En su mensaje semanal, señaló que otra posible solución que se presenta es ofrecer a las familias la libertad para elegir al proveedor de servicios médicos que necesiten, como es el caso de Chile. Dijo que la subrogación puede interpretarse como un derecho laboral y como una salida a la crisis financiera que padecen las principales instituciones de seguridad social de México, como es el caso del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). El dirigente del sindicato patronal destacó que pese a los esfuerzos en México, hoy seis de cada 10 trabajadores se encuentran en algún grado de informalidad, que les impide acceder a un esquema de pensiones, o bien, a los servicios básicos que provee el sistema de salud en nuestro país. En ese contexto, Castañón Castañón subrayó que los sistemas de seguridad social en este país merecen una revisión profunda y de cara a la sociedad, sobre la base de una plataforma de diálogo tripartita donde estén representados patrones, trabajadores y las instancias de gobierno que los administra.